

Exkursion – Futurium

ICOM Deutschland Jahrestagung Samstag, 5. November 2022

Als „Haus der Zukünfte“ beschäftigt sich das Futurium mit der Frage: Wie wollen wir leben? In der Ausstellung können Besucher*innen mögliche Zukünfte entdecken, im Forum gemeinsam diskutieren und im Futurium Lab eigene Ideen ausprobieren.

Schon heute wissen wir: In der Zukunft müssen wir große Herausforderungen bewältigen. Wie können wir den Klimawandel in den Griff bekommen? Welche Technologien wollen wir künftig nutzen? Wie wollen wir als Gesellschaft zusammenleben? Zukunft entsteht durch unsere Entscheidungen und unser Handeln in der Gegenwart. Das Futurium möchte deshalb alle Besucher*innen dazu ermutigen, sich mit Zukunft auseinanderzusetzen und sie mitzugestalten.

Das im September 2019 eröffnete Haus haben trotz der großen Einschränkungen durch die Pandemie inzwischen über 1 Million Menschen besucht.

Um 10 Uhr sind die Museumskolleg*innen eingeladen zur Begrüßung im Forum durch Dr. Stefan Brandt (Direktor), Dr. Gabriele Zipf (Leiterin Ausstellungen) und David Weigend (Leiter Bildung & Partizipation). Im Anschluss kann das Haus besichtigt werden. An Infopoints in Ausstellung (im OG) und Futurium Lab (im UG) stehen Fachkolleg*innen des Futuriums für den weiteren Austausch zur Verfügung.

Öffnungszeiten 10-18 Uhr. Eintritt frei. Eine Garderobe für ICOM-Mitglieder geöffnet. Infopoints besetzt bis 12 Uhr.